



Vendredi 27 Mai 2016

CAC de SEMEAC

20 h

## "Walter. Retour en résistance"

Film de Gilles Perret.

Suivi d'un débat :

"Le C.N.R. de sa création à nos jours..."

Qu'en est-il maintenant ?"

Animé par André Narritsens,

Membre du Bureau de l'Institut C.G.T. d'Histoire Sociale



Soirée organisée par L'A.N.A.C.R.

(Association Nationale des Anciens Combattants et  
Ami(e)s de la Résistance) des Hautes Pyrénées.

### "Walter. Retour en résistance"

*Le nom de « Walter » et le mot « résistance », Gilles Perret les a toujours associés. Avant même de savoir ce que cela signifiait, Gilles savait que son voisin Walter avait été déporté dans un camp de concentration du nom de Dachau ...*

*Aujourd'hui Walter Bassan a 89 ans. Il vit avec sa femme en Haute-savoie, et mène une vie pour le moins active. D'écoles en manifestations, de discours engagés en témoignages de la guerre, Walter continue son long combat, fait de petites batailles, contre toutes les formes de démagogues, d'injustices et d'oppressions. De même que lorsqu'il avait 18 ans, et qu'il « jouait » comme il dit, à distribuer des tracts anti-fascistes dans les rues commerçantes d'Annecy alors occupée, Walter agit en écoutant son cœur. « Je n'ai pas changé », comme il se plaît à rappeler.*

*Partageant ces mêmes « raisons du cœur », Gilles Perret réalise ici un portrait vivant de cet homme calme et insurgé. Nous sommes invités à les suivre en passant du Plateau des Glières à Dachau, à faire des retours en arrière pour mieux comprendre l'Histoire, à partager leurs inquiétudes face à un monde où l'inégalité et l'injustice gagnent sans cesse du terrain, à poser les questions qui fâchent...*

*Sans prétention, et avec la même simplicité et constance que Walter, ce documentaire révèle l'actualité, l'importance, et la nécessité, d'une résistance au quotidien.*

**Entrée en libre participation**